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DECLARACIONES DE S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, 
MICHELLE BACHELET, 

A RAÍZ DE LA EVACUACIÓN DE LA ZONA COSTERA 
 
 

Arica, 2 de Abril de 2014  
 
 

 
Presidenta Bachelet:  Se evacuó todo el borde costero, como se está 
evacuando desde Arica, entiendo, igual todo el borde de Chile. Así 
que nosotros seguimos, por supuesto, las indicaciones, como 
corresponde. Así que esperamos que toda la gente también siga con 
calma, por cierto, pero que siga las instrucciones que las autoridades 
han entregado, para que así todos podamos estar bien.  
 
Pregunta:  Presidenta, tuvo que ser evacuada usted también, 
evacuada como todo ciudadano, y ahora viene acá a la ONEMI. 
 
Presidenta Bachelet:  Como toda ciudadana. Hemos venido acá a 
averiguar si hay algo en que podamos ayudar, tampoco queremos 
molestar. Sencillamente... 
 
Pregunta:  ¿Cuál es la razón de por qué está en la Oficina Regional 
de la Onemi, Presidenta? 
 
Presidenta Bachelet:  Porque acá es donde tienen la información, y si 
hay alguna situación en la cual tanto los ministros que me 
acompañan o nuestra vinculación con Santiago, podemos ayudar, 
queremos saber cuál es la situación actual. Y eso, tratar de ser útil. 
 
Pregunta: ¿Cómo vio a la gente en el camino? 
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Presidenta Bachelet:   La gente la vi caminando tranquila, pero se 
nota que ya tiene una preparación, porque caminan con unos 
bolsitos, y que hace pensar que andan con abrigo y algo para comer. 
Así que yo creo, mucha gente caminando, mucha gente sentada en 
las gradas del hospital también, como esperando, tranquila.  
 
Yo creo que es bueno que la gente ha dado una respuesta muy 
importante al llamado de las autoridades a evacuar, para 
prevenir.        
 
 

* * * * * 
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